

町政を問う

保育所の芝生化… 「鳥取方式」とは？



野坂 明典

保育所の芝生化は

野坂 以前から校庭の芝生化を推奨していたが、このたび町内すべての保育所の芝生化が実施されることとなり感慨深いものがある。

「鳥取方式」となっているが、具体的にはどのようなになるのか。

工法・年間の維持管理は、どのようにするのか。

町長 平井知事が鳥取県は全国有数の芝生生産県であることを踏まえ、率先して芝生化を推進している。「鳥取方式」とは、鳥取大学の矢野教授とNPO法人グリーンスポーツ鳥取のスミスさんが共同で開発した維持管理を極端に簡素化し、少ない経費で、かつ保護者と共同で取り組む芝生の校庭

岸本公民館と

岸本駅前整備の目的と規模は？

町長

公民館と駅前整備はセットで行う。米子高専の若い方の発想も取り入れたい

作りをいう。

野坂 工法は五十センチ間隔にポット苗を植え、約三ヶ月で芝生の完成を目指す。

野坂 日常の管理は、どのようにするのか。

町長 散水設備と芝刈り機を町が支給し、管理は保護者にしていた。たく。

岸本公民館と

駅前整備

野坂 二十二年度、岸本公民館と駅前を整備することになった。

その目的の主たるものは何か。また、規模はどのように考えているか。財源の裏付けはどうなっているか。

町長 岸本公民館の改修は総合計画の前期事業として四億円の枠があるが、

耐震診断の結果、建物強度が非常に強く造られており、少ない経費で改修できそうだ。今回、公民館と駅前の整備及び旧庁舎跡地の整備をセットで行う。

公民館の改修には運営審議会の意見、利用者の意見を取り入れて計画したい。

駅前整備は、米子高専の建築科の外部の若い方の発想を採り入れてみたい。

岸本庁舎跡地は公民館の駐車場として整備し、周辺の住環境の改善に努める。

財源はグリーンニューディールの補助金と合併特例債を主として充当する。

米の戸別補償

野坂 新制度導入に大いに期待している。伯耆町全体でどの程度になるか。この制度で自給率が向上するとされているがどう思うか。

町長 多く見積って総額七千七百七十万円である。この事業だけでは自給率の向上は、急には望めない。



鳥取方式の芝生化を考えるシンポジウムより